

BTV Vier Länder Bank: Sehr erfreuliches Ergebnis im ersten Halbjahr

Die BTV Vier Länder Bank hat im zweiten Quartal trotz des volatilen Umfeldes in allen relevanten Segmenten Marktanteilsgewinne erzielt. Das Eigenkapital konnte auf 2,6 Mrd. € gesteigert werden und ist damit das höchste in der 121-jährigen Unternehmensgeschichte.

Im ersten Halbjahr kann sich die BTV Vier Länder Bank über ein anhaltend hohes Kundenvertrauen freuen. Mit einem Eigenkapital in Höhe von 2,6 Mrd. € zeichnet sie sich als sichere und solide Bank aus. Die betreuten Kundengelder stiegen im Vergleich zum Vorjahreszeitraum um über 1 Mrd. € auf 20,3 Mrd. €. Die Primärmittel kletterten um 187 Mio. € auf über 11 Mrd. €. Die Kundenforderungen wuchsen um 264 Mio. € auf knapp 9 Mrd. €. Die Bilanzsumme entwickelte sich stabil und lag mit 15,1 Mrd. € um 0,3 Mrd. € über dem Vorjahresvergleichswert.

Der Periodenüberschuss vor Steuern sank auf 139,4 Mio. €. „Wir sind mit der operativen Geschäftsentwicklung im ersten Halbjahr sehr zufrieden. Angesichts des herausfordernden Umfeldes leisten unsere Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter eine hervorragende Arbeit. Den Rückgang haben wir erwartet, da das Ergebnis im vergangenen Jahr durch Sondereffekte beeinflusst wurde. Erfreulicherweise fiel das Ergebnis aber über Budget aus“, erklärt Gerhard Burtscher.

Die Zahlen im Überblick

Bilanz BTV Konzern (IFRS)	Ist 30.06.2025	Ist 30.06.2024	Veränderung
Kundenforderungen	8.962 Mio. €	8.698 Mio. €	+264 Mio. €
Primärmittel	11.029 Mio. €	10.842 Mio. €	+187 Mio. €
Betreute Kundengelder	20.297 Mio. €	19.275 Mio. €	+1.022 Mio. €
Bilanzsumme	15.111 Mio. €	14.811 Mio. €	+299 Mio. €
Eigenkapital	2.585 Mio. €	2.434 Mio. €	+151 Mio. €
GuV BTV KONZERN (IFRS)			
Periodenüberschuss vor Steuern	139,4 Mio. €	203,5 Mio. €	-64,1 Mio. €

Pressefoto



Gerhard Burtscher, Vorstandsvorsitzender

Download:

<https://filetransfer.btv.at/s/nX8gkREf7SbtXMy>

Passwort: awN5o4SL

BTV Vier Länder Bank AG

Die BTV Vier Länder Bank AG (BTV) ist ein Finanzdienstleister für exportorientierte, eigentümergeführte Unternehmen und Anleger*innen mit Präsenz in Tirol, Vorarlberg, Wien, Süddeutschland und der deutschsprachigen Schweiz. Kund*innen aus Südtirol werden von Österreich aus betreut. 1904 gegründet, entwickelte sich die BTV von einer regionalen Bank zu einem grenzüberschreitenden Unternehmen im attraktivsten Wirtschaftsraum Europas.

Kontakt

BTV Vier Länder Bank AG
Stadtforum 1, 6020 Innsbruck
MMag. Marion Plattner
Marketing & Kommunikation
T +43 505 333 – 1409
E marion.plattner@btv.at
www.btv.at

Disclaimer: Aus Auszeichnungen und Erfolgen in der Vergangenheit kann nicht auf zukünftige Erfolge oder Wertentwicklungen geschlossen werden.